

Multitudinaria apertura de la plaza Joan Miró con la ministra Diana Morant

08/10/2024



La ministra ha asistido a la inauguración | Nando Verdú.

Cientos de personas han acudido hoy a conocer la plaza Joan Miró, que se ha inaugurado esta noche con la presencia de la ministra de Ciencia, Innovación y Universidades, la valenciana **Diana Morant**, así como la corporación municipal con el alcalde **Rubén Alfaro** al frente. La población ha recibido bien este renovado espacio que permite a Elda contar con un gran parque en el corazón de la ciudad.

La inauguración ha comenzado en torno a las 19 horas con música en directo de la charanga eldense **Baloo's Band**, lo que ha ido atrayendo a numerosos público. Los

pequeños han jugado en los columpios y han disfrutado de la nueva fuente mientras sus familiares se sentaban en los bancos. En torno a las 19:45 horas ha llegado la ministra al Ayuntamiento para saludar a la corporación y posteriormente ir a este jardín. Allí la ministra ha podido ver in situ este nuevo espacio de ocio y a la población disfrutarlo.

El presupuesto de esta actuación ejecutada por la Concejalía Espacio Público ha sido de 800.000 euros, de los que 400.000 son financiados por la Unión Europea a través de los Fondos Next Generation. Cuenta con 2.500

metros cuadrados con zonas verdes, un área de juegos infantiles, una fuente y pérgolas con zonas de descanso para disfrutar de la plaza de una manera distendida.



Cientos de personas han acudido al parque | Nando Verdú.

Del mismo modo, se han plantado nuevos ejemplares de arbolado como olivos, naranjos y prunus, así como diferentes jardineras con plantas arbustivas, un área de césped y plantas trepadoras que cubrirán las pérgolas, dotándolas de un aspecto más naturalizado. Cuenta con un gran mural conmemorativo del estilo pictórico de Joan Miró, realizado por el artista local **Alejandro Martínez García**, que destaca por su viveza y colorido.

Rubén Alfaro ha señalado que Morant es una mujer comprometida con el país pero también con las cosas buenas que les ocurren a los valencianos: “La ministra viene a refrendar el trabajo que se hace en Elda, a ver el trabajo que se hace en los municipios gracias al trabajo de España al conseguir fondos Next Generation”. Rubén Alfaro ha asegurado estar feliz por la apertura de esta plaza que han esperado durante más de 40 años los vecinos de la zona.

Diana Morant ha resaltado la importancia de los fondos Next Generation, que se ha plasmado en dicha plaza:

“La pandemia nos sumergió en una de las peores crisis de los últimos tiempos, no sabíamos cómo saldríamos. El presidente **Pedro Sánchez** le hizo frente movilizándolo presupuesto, y ahora se ve cómo los niños disfrutaban de su nueva plaza o cómo los mayores han visto recuperar un espacio degradado”. La ministra ha destacado la importancia del futuro plan de innovación turística que realizará Elda para potenciar sus mejores puntos para atraer visitas.

Por último, Morant ha trasladado el compromiso del gobierno central para seguir atrayendo capital europeo para continuar realizando este tipo de actuaciones.



La inauguración se ha celebrado con fuegos artificiales | Nando Verdú.



